



# Pourquoi est-il si difficile d'enseigner les mathématiques ?

Vendredi 26 novembre 2010 de 13h30 à 15h30.

Salle Solvay, bâtiment NO, 5<sup>e</sup> niveau, Campus de la Plaine, ULB

Conférence par

**Bernard Rey**

**Anne Defrance**

Professeurs en Sciences de l'Education à l'ULB

**Public** : étudiants des Hautes Ecoles (section pédagogique) , professeurs du secondaire, chercheurs et professeurs.

Les participants sont invités à s'inscrire dès maintenant auprès de [fbueken@ulb.ac.be](mailto:fbueken@ulb.ac.be) ou [sengier@ulb.ac.be](mailto:sengier@ulb.ac.be) ou au 026505864 (Mesdames Patricia Semeraro, Jacqueline Douilly, Valérie Baijot, secrétariat) en précisant le nombre de personnes, l'Ecole.

L'auditoire doit être libéré absolument pour 15h30 pour une défense de thèse.